Josep Borrel est nommé ministre des Affaires étrangères de l'Espagne



Madrid, 5 juin (RHC)- Le président du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, a nommé au poste de ministre des Affaires étrangères Josep Borrell, le premier des ministres confirmés du nouveau gouvernement espagnol.

Josep Borrel, qui, sous le gouvernement de Felipe González a été ministre des Travaux Publics, des Transports et de l'Environnement, est contraire au discours indépendantiste et il défend l'unité de l'Espagne.

Selon ce que l'on a appris, le nouveau président du gouvernement espagnol annoncera demain les noms des membres de son équipe ministérielle, un jour avant leur investiture.



Radio Habana Cuba